

## Juste un rêve... - 1/1

**J'ai rêver où plutôt cauchemarder... Je suis tombé du lit, je me suis réveiller en sursaut. Physiquement tout aller bien, même si mon lit est celui du haut, je n'avais rien de casser, je ne sais comment. Ce qui était cassé était là, à l'intérieur. Ce rêve reflétait si bien ma vie... Que j'en ai eu la gerbe.**

Cette nuit j'ai rêvé...

J'avais 6 ou 7ans, Je ne voyais pas très bien ce qui se passait, j'étais dans un placard et je regardais la scène à travers des fentes, m'avait-on enfermé la ? Me suis-je caché moi même dans ce placard ? Ou m'y avait-on déposé comme simple spectatrice ? J'ignore la cause...

C'était sûrement une cabane, les murs étaient en bois, et elle se trouvait certainement dans une forêt, car au dehors j'entendais des voix, je ne pouvais les distinguer, mais c'était sûrement des bêtes...

Je voyais un Homme, assis sur une chaise, il était de sang froid, et il fumait... Devant lui, par terre, une femme, mi-conscience, sale, aux cheveux coupés...

Après avoir terminé sa cigarette, Il se leva, s'approcha d'elle, et lui murmura quelque chose à l'oreille... Elle pleura, puis il se mit à la battre à coup de poing sur le visage, il prenait garde à regarder si elle était toujours consciente, il voulait sûrement la maintenir éveillée afin qu'elle sente ces coups... Il avait tant de délicates souffrances à lui faire subir...

Il s'approcha d'une table qui se trouvait plus loin, dessus il y avait une valise, qu'il prit, et qu'il posa à côté d'elle... Il l'ouvrit...

Il en sortit une corde... Qu'il lui passa au tour du cou et des mains... La malheureuse ne pouvait bouger, sinon elle risquait de s'étouffer d'elle-même... Son visage était pâle... Ses yeux étaient noirs et son regard était profond, et elle avait du sang partout sur la bouche, La majorité de ses dents était cassées, Ainsi que la majorité de ses ongles, ça se voyait qu'elle était enfermée quelque part, ça se voyait qu'elle avait lutté, avant d'en arriver là...

Quant à moi j'étais assise, je ne réagissais pas, je me contentais de regarder, avec ma peur qui me tordait le ventre...

Elle était maintenant à plat ventre, et ses yeux étaient dirigés vers le placard... Là où j'étais... Elle fixa le placard un moment, Puis elle sourit, et ses cris s'arrêtèrent soudainement...

L'homme cette fois, était à genoux, par terre, et il cherchait dans la valise... Au bout d'un moment il en sortit des instruments de chirurgie, il prit en main un scalpel, puis commença à démembrer la jeune femme... Ses cris retentirent tellement fort dans mes oreilles, que je sentis mes membres fléchir, Mon pouls accéléra, j'essayais de fixer une cible, mais mon regard se perdit aussitôt dans le néant...

Au bout d'un moment, j'entendis une voix, une voix qui était vague... Mais je pouvais savoir que c'était une voix d'homme, qui criait un nom... Je repris conscience...

Sur la scène, il y'avait toujours la femme, l'homme... Et un chien... Le ventre de la malheureuse était entre-ouvert, et son visage était bien plus pâle... Elle regardait ses membres mi-coupés, son ventre sanglant ouvert en deux, et le chien qui bouffait sa foie encore chaude...

Elle respirait encore... C'est certainement cela qui a poussé l'homme à se servir de ces outils, il plongea sa main dans la cage thoracique, pour en sortir cette fois-ci, son cœur... Ce fut la fin... Pour Elle.

La porte de la cabane s'ouvrit soudainement, et là, se fut une petite fille, habillée en princesse, qui avec des ailes d'anges sur le dos, et une baguette de fée à la main, qui entra... Elle souriait... Elle regarda le cadavre devant elle, et elle souriait malgré tout... Elle leva brusquement la tête, et pointa sa main en ma direction, l'homme toujours avec son scalpel à la main regarda le placard... Et je me réveillai en sursaut.

Qui était cet Homme ?

Qui était cette Femme ?

Qui était cette fille ?

Que me voulait-elle ?

Pourquoi était-elle là ?

Pourquoi rirait-elle sans arrêt... ?

Je l'ignore...